

# J'AI ÉTÉ TESTÉ POSITIF MAIS JE N'AI PAS DE SYMPTÔMES, QUE DOIS-JE FAIRE ?

JE CONSULTE UN  
MÉDECIN

PENDANT MON ISOLEMENT

Je reste isolé  
**7 jours** après le  
prélèvement.

**SI DES SYMPTÔMES APPARAISSENT :**

- 1) Je rappelle mon médecin.
- 2) Je m'isole 7 jours supplémentaires à partir du début des symptômes.  
Si j'ai de la fièvre après les 7 jours, je m'isole 48h supplémentaires après la fin de la fièvre.

**SI JE N'AI PAS DE SYMPTÔMES :**

- 1) J'arrête mon isolement après les 7 jours.
- 2) Pendant 1 semaine : j'évite le contact avec des personnes vulnérables et je porte un masque.